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В ГОРКОМ Е КПСС

ПОБЕДИТЕЛИ 
ПРЕДМАЙСКОЙ 
ВАХТЫ ----------

Бюро городского комитета партии и исполком 
горсовета подвели итоги предмайского соревнова
ния трудовых коллективов и приняли совместно.е 
постановление о занесении на городскую Доску 
почета:

КОЛЛЕКТИВ НИКЕЛЕ
ВОГО ЗА ВО Д А  {дирек
тор А. А . Ферш татер,
секретарь парткома Л. И. 
Мельников, председатель 
завкома профсоюза Н. А. 
Кашкаров, секретарь ко
митета ВЛКСМ  Н. Ю . Ве
дерников);

КОЛЛЕКТИВ УПП ВОС 
(директор А . А . Понома
рев, секретарь партбюро 
Т. Я. Путилова, предсе
датель месткома проф
союза А. Н. Перевалов, 
секретарь к о м и т е т а  
ВЛКСМ Л. Костоусова);

КОЛЛЕКТИВ ЦЕХА № 1 
М ЕХАНИЧЕСКОГО ЗА ВО 
Д А  (начальник цеха В, Н. 
Синицын, сек р е т а р ь  
парторганизации А . Ф , 
Гордеев, председатель 
цехкома профсоюза И. А. 
Сулема, секретарь коми
тета ВЛКСМ А. Т. Крав
цов);

КОЛЛЕКТИВ БРИГАДЫ 
№ 2 ШВЕЙНОЙ ФАБРИКИ 
(мастер Н. Е. Могунова,
бригадир С. В. Панова, 
профгрупорг С . Г. Ги
тина, комсорг Л. В. Гон
чарова);

КОЛЛЕКТИВ СО ВХО ЗА 
ИМ. ВОРОШ ИЛОВА (ди
ректор В, В. Кукарцев, 
секретарь парткома В. Я 
Назаров, председатель 
рабочкома профсоюза 
А . М. Пологоза, секре
тарь комитета ВЛКСМ

А. П. Панов);
КОЛЛЕКТИВ ОЩЕП- 

КОВСКОЙ ФЕРМ Ы СО В
ХО ЗА  «ГЛИНСКИЙ» (бри
гадир А . И. Сюзев).

* * *
Подведены итоги со

циалистического сорев
нования за лучшую по
становку рационализа
торской работы за пер
вый квартал нынешнего 
года. Наилучших пока
зателей добился коллек
тив никелевого завода. 
Свои обязательства ра
ционализаторы предпри
ятия выполнили на 103,1 
процента, более 85 про
центов принятых предло
жений внедрено з произ
водство.

Постановлением бюро 
ГК КПСС и исполкома 
горсовета за коллективом 
металлургов оставлено 
переходящее Красное 
знамя горкома КПСС и 
горисполкома.

В постановлении отме
чена хорошая работа ра
ционализаторов механи
ческого завода и авто
предприятия.

В целом по городу 
обязательства по рацио
нализаторской работе 
перевыполнены. От внед
рения предложений по
лучено около 200 тысяч 
рублей условной эконо
мии.
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ЮБИЛЕЙ НА МАРШЕ
ДНЕВНИК

СОРЕВНОВАНИЯ

ПРЕДПРАЗДНИЧНАЯ 
«МОЛНИЯ»У проходной механиче

ского завода висит красоч
ная «молния». В ней гово
рится, что бригада камен
щиков В. П. Черепанова из 
отдела капитального стро
ительства взяла обязатель
ство в честь Первомая 
досрочно, за 10 дней, 
закончить кладку стен вто
рого этажа дома гостинич
ного типа.

— Мы решили посвятить 
свой ударный труд Дню 
международной солидарно
сти трудящ ихся, — говорит 
бригадир.— Стараемся, что
бы и темпы работ не усту
пали качеству. Настроение 
у всех членов бригады при
поднятое, праздничное.

Сегодня можно с уверен
ностью сказать: слово свое 
черепаноецы сдерж ат. Ведь 
это один из лучших кол
лективов нашего завода.

М. СЕМ ИНА, 
рабкор.

С ТРУДОВЫМ 
ПОДЪЕМОМ

Бригада № 23 в Режевской 
геологопоисковой партии 
обязалась выполнить годо
вой план к юбилею О ктяб
ря. С начала года здесь 
взяты ударные темпы. Ме
сячные планы, как правило.

ТРУДЯЩИЕСЯ СОВЕТ
СКОГО СОЮЗА! НАСТОЙ
ЧИВО ДОБИВАЙТЕСЬ 
ПОВЫШЕНИЯ ПРОИЗ
ВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУ
ДА, ЭФФЕКТИВНОСТИ 
ПРОИЗВОДСТВА И КА
ЧЕСТВА РАБОТЫ!

(Из Призывов ЦК 
КПСС к  1 Мая 19 77  го
да).

перекрываются. А в день 
коммунистического суббот
ника эта бригада, руково
дит которой В. ©. Токарев, 
дала своеобразный рекорд. 
За рабочую смену буриль
щики пробурили 64 погон
ных метра при плане 18 мет
ров. И в эти предмайские 
дни коллектив передовой 
бригады ежедневно пере
крывает норму. План апре
ля выполнен досрочно. Свои 
трудовые успехи бурильщи
ки посвящают Первомаю 

Н. ЛАТУШ КО , 
нормировщик.

Около двух десят
ков лет работает в 
леспромхозе треста 
«Свердлове к о б л- 
строй» Борис Василь
евич Щербаков. Он 
столяр-станочник вы
сокой квалификации, 
у  него пятый разряд. 
Передовой рабочий 
участвует в приготов
лении оконных, двер
ных блоков. Качест
во работы его всегда 
хорошее, ему прис
воено звание ударни
ка коммунистического 
труда.
Фото В. СЕРГЕЕВА

Бережное отношение к 
электроэнергии —  важная 
народнохозяйственная за
дача. Наш коллектив швей
ной фабр-ики решил сэко
ном ить во втором году д е 
сято й  пятилетки шесть тысяч 
киловатт-часов электро
энергии. Но уже на сегодня 
мы в три с лишним раза 
перевыполнили свои годо
вые обязательства по эко
номии электроэнергии.

С одной стороны это го
ворит о том, что на фабри
ке хорошо организована 
работа, направленная на 
экономию энергоресурсоз. 
Служба главного механика, 
к примеру, в этом году 
начала замену обычных 
ламп накаливания, которые' 
применяются для освеще
ния помещений, на более 
экономичные люминисцент- 
ные. Если раньше на лест
ничных клетках стояли по 

't f две лампы, то теперь мы 
решили обойтись одной но
вой.

Значительно усилился 
контроль за эксплуатацией 
двигателей швейных машин.

Е С Т Ь  Г Е З Е Е П Ы !
Работа их на холостом ходу 
сведена до минимума. За
кончил работу —  отключи 
электроэнергию —  это у 
большинства наших работ
ниц вошло в привычку.

Реконструкция котельной, 
которая намечена в плане 
оргтехмероприятий фабри
ки на нынешний год, пре
дусматривает замену элек
тродвигателей высокой
мощности двига т е л я м и 
меньшей мощности. Один 
из них мы уже заменили. 
Все это и позволяет нам 
сокращать расход электро
энергии.

Но с другой стороны пе
ревыполнение обязательств 
по экономии только за 
квартал в три с лишним 
раза настораживает. Зна
чит, мы не знаем свои ре
зервы. И это верно. Мы ра
ды бы все учесть, но как? 
Ведь на фабрике установ
лен один единственный 
электросчетчик. К нему 
подключены не только про

изводственные помещения 
фабрики, но и детский сад, 
бытовые помещения, учили
ще.

Давно уже назрела необ
ходимость наладить конт
роль за потреблением 
электроэнергии каждым це
хом на фабрике, а не то
лько детским садом и дру
гими потребителями. Для 
этого нам необходимы 
электрические счетчики. 
Заявку на их поставку мы 
педали еще год назад, но 
до сих пор о них ни слуху, 
ни духу. Ответственные ру
ководители Свердловского 
объединения «О деж да», в 
состав которого входит на
ша фабрика, говорят: «Нет 
фондов».

А  сколько мы смогли .бы 
сэкономить электроэнер
гии, если бы каждый кило
ватт-час был на строгом 
учете? Безусловно, что эта 
экономия окупила бы не 
один счетчик.

В. ХАБАРО В, 
главный механик.

По стране  
С оветов
(ПО

ИТОГ „КРАСНОЙ 
С У Б Б О Т Ы * *

Капризы весенней погоды внесли коррективы в 
проведение Ленинсного коммунистического суб
ботника. Выпавший снег помешал во многих го
родах и поселках вести 16 апреля работы по 
благоустройству, уборке территорий, сбору метал
лолома и т. п. Поэтому 23 апреля прошел как бы 
второй этап «красной субботы». Сотни тысяч 
трудящихся, школьников, пенсионеров с утра 
взялись за благоустройство и очистку заводсних 
территорий, дворов, улиц, скверов.

По сообщению областного статистического уп
равления, всего в коммунистическом субботнике 
приняло участка около двух миллионов 270 ты 
сяч человек. Они единодушно решили перечис
лить все заработанные деньги в фонд пятилетки. 
Это более двух миллионов 700 тысяч рублей.

Сделан еще один шаг к победе коммунистиче
ского труда.

«(Уральский рабочий», 26. 04. 1977 г).

СООБЩЕНИЯМ
ТАСС)

Ленин 
и Октябрь

Выставка произведений 
изобразительного искусства 
и плакатов «В. И. Ленин и 
Октябрь» открылась 20 ап
реля в Центральном музее 
В. И. Ленина.

Выставка, приуроченная к 
107-й годовщине со дня 
рождения вождя револю
ции, ярко рассказывает об 
осуществлении бессм ерт
ных ленинских заветов, о 
героическом пути, пройден
ном Коммунистической 
партией и советским наро
дом за шесть десятилетий.

В экспозицию включены 
живописные и скульптур
ные творения, выполнен
ные известными советски
ми художниками — И. Брод
ским, Кукрыниксами, Н. 
Томским, другими мастера
ми кисти и резца.

Следуя
почину

ростовчан
Еще в восьмой пятилетке 

коллектив завода «Елгав- 
маш» в Латвии едва ли не 
первым в Прибалтике под
держал начинание труж е
ников Аксайского завода 
пластмасс, что в Ростов
ской области. Тогда там 
только что родилось дви
жение за пересмотр произ
водственных нормативов по 
личной инициативе рабочих.

Только в нынешнем году 
на «Елгавмаше» с заявле
ниями о повышении произ
водственных нормативов 
обратилось к администра
ции более трехсот человек 
— практически каждый вто
рой рабочий-сдельщик. В 
результате трудоемкость 
выпускаемой продукции 
снижена здесь на десятки 
тысяч нормо-часов. Объем 
производства в первом квар 
тале увеличился почти на 
10 процентов только за счет 
повышения производитель
ности труда.

В сжатые
сроки

Тысячная с начала года 
сверхплановая тракторная 
сеялка сошла вчера с кон
вейера кировоградского за
вода «Красная звезда».

Коллектив предприятия 
наращивает производство 
этих машин. На линии сбор
ки в сжатые сроки внедре
ны новейшие сварочные ав
томаты, позволившие зна
чительно повысить произво
дительность труда.

Всего на поля страны 
уже отправлено 32 тысячи 
агрегатов для сева зерно
вых, льна, сахарной свек
лы, других культур.
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1 БУДЬ ДОСТОИН ЗВАНИЯ

Комсомолки Татьяна Малыгина, Татьяна Добытчина 
и Наталья Сабурова успешно работают в машиносчет
ной станции. Они— операторы машиносчетных машин. 
Девушки постоянно повышают свои знания; Татьяна 
Добытчина окончила техникум, а Т. Малыгина учится за
очно в институте.

Они активно участвуют в общественной жизни, обе— 
члены месткома.

НА СНИМКЕ: (слева направо): Т. Малыгина, Т. Добыт
чина, Н. Сабурова.

Фото В. СЕРГЕЕВА.

Комсомольцы всегда 
были на передовых ру
бежах производства. К 
зтому обязывает дисцип
лина Ленинского Союза 
Молодежи. Однако, вов
лекать в ряды комсомо
ла всех молодых произ
водственников, еще не 
значит добиться, чтобы 
отстающие стали передо
виками. Комсомольцы 
должны проводить боль
шую работу по трудово
му, политическому и 
нравственному воспита
нию несоюзной молоде
жи, ее духовному обога
щению.

Формы такой работы 
разнообразны. Это вов
лечение юношей и деву
шек в дела комсомоль
ских организаций, прив
лечение к молодежному 
соревнованию, проведе
ние бесед по изучению 
Устава, истории комсомо
ла, закрепление за моло
дыми производственника
ми более опытных на
ставников.

За последнее время 
улучшилась работа с не
союзной молодежью в 
совхозе «Режевский». 
Комитет комсомола про
анализировал состав не
союзной молодежи по 
возрасту и общеобра
зовательному уровню, со
циальному составу. 90 
процентов вступающих в 
комсомол имеют поруче
ния комсомольской ор
ганизации. Несоюзная 
молодежь совхоза участ

вует в проведении Ленин
ских зачетов, подведе
нии итогов соцсоревно
вания.

Благодаря этой ра
боте ' в прошлом год/ 
комсомольские ряды-сов
хоза выросли на 15 че
ловек, тогда как за весь 
предыдущий год в сов
хозе было принято в 
ряды ВЛКСМ только семо 
молодых производствен
ников.

Среди молодежи, ра
ботающей в торге, ком
сомольская прослойка 
составляет 56,5 процента, 
а в комитете комсомола 
нет даже специального 
сектора по работе с не
союзной молодежью. 
Хотя молодые работники 
прилавка и участвуют в 
общественной жизни кол
лектива, но работа с ни
ми по подготовке к 
вступлению поставлена 
плохо. Отсюда и ре
зультат— за три преды
дущих года здесь принят 
в члены ВЛКСМ только 
один человек.

Совсем мала комсо
мольская прослойка в 
конторе общественного 
питания (она составляет 
всего 37 процентов). Это 
результат того, что |Ьанее 
здесь работа с несоюз
ной молодежью не ве
лась: в 1974— 1975 годы 
здесь не принято в ком
сомол ни одного нового 
члена.

Но сейчас молодежь

вовлекается в работу 
комсомольской органи
зации. В комитете ВЛКСМ 
создан сектор по работе 
с несоюзной молодежью. 
Молодые продавцы, го
товящиеся к вступлению 
в комсомол, изучают 
Устав, историю Ленин
ского комсомола, вы
полняют обязанности по
литинформаторов, членов 
редколлегий стенгазет...

В результате этого в 
прошлом году комсо
мольская организация 
общепита смогла подго
товить и принять в ряды 
ВЛКСМ трех человек, 
а в первом квартале 
этого года—уже четырех. 
Комитет комсомола кон
торы общественного пи
тания решил в этом -году 
подготовить к вступле
нию в ряды ВЛКСМ око
ло 20 человек.

В комсомольских орга
низациях нашего города 
накоплен значительный 
опыт по работе с несо
юзной молодежью по 
повышению ее культур
ного уровня, трудовой 
дисциплины. Членам ко
митетов ВЛКСМ, комсо
мольскому активу надо 
делать все возможнее, 
чтобы перенять все до
стигнутое у соседей по 
подготовке молодежи к 
вступлению в комсомол.

г. сюх,
заведующая организаци
онным отделом горкома 

комсомола.

Р А З Г О В О Р  
О ПОВСЕДНЕВНОМ

Недавно в школьных комсомольских организациях 
прошли отчетно-выборные собрания. Комитеты ВЛКСМ 
школ города и района отнеслись к подготовке и орга
низации собраний с полной ответственностью, поэтому 
разговор на них был деловым, принципиальным.

Так, в школе № 3 собрание предварительно прошло 
в комсомольских группах классов, где ребята всесторон
не проанализировали итоги работы комитета ВЛКСМ 
школы, отметили положительные изменения в жизни' 
организации и недостатки. Затем состоялось общ е
школьное комсомольское собрание, где с отчетом вы
ступил секретарь комитета школы .Ю ра Шаломов. В 
ходе собрания комсомольцы высказали дельные пред
ложения по организации работы комитета комсомола 
школы, дали оценку его деятельности за прошедший 
учебный год.

СЛУЖИТЕ
СПОКОЙНО,

РЕБЯТА
Начинается весенний при

зыв юношей на службу в 
ряды Советской Армии и 
Военно-Морского Флота. 
Призывники проходят меди
цинский осмотр. Перед 
строгими взглядами врачей 
сугубо штатские парни.. В 
зале, где с ними беседуют 
сотрудники горвоенкомата, 
юноши делятся друг с дру
гом мечтами о будущей 
службе. У некоторых за 
метно волнение; впервые им 
предстоит надолго поки
нуть родной дом.

Как отвечает Режевской 
горзоенком I f .  М. Стукач, 
призывники .идут нынче па 
службу . хорошо подготов
ленные. Все юноши прошли 
курс начальной военной 
подготовки.

Д ля ребят устраивались 
встречи с ветеранами войн, 
курсантами военных учи
лищ, проводились смотры 
песни и сгроя, слеты боевых 
мальчишек...

23 апреля по инициативе 
горкома комсомола прово
дился очередной традици

онным день призывника. 
Утром этого дня юноши, 
которым в недалеком буду
щем предстоит с оружием в 
руках 0Х|раиять мирный труд 
советских людей, колон
ной двинулись к монумен
ту Боевой и Трудовой сла
вы режевлян. Шествие воз
главили ветераны Великой 
Отечественной войны.

У монумента состоялся 
торжественный митинг. С 
наказами iпризывникам вы
ступили ветераны войны, 
матери, чьи сыновья идут 
нести суровую п почетную 
военную службу, девушки^ 
которым предстоит ждать 
своих друзей два го*да. 
Призывники Дали торжест
венную клятву.

Затем под звуки оркестра 
колонна призывников нап
равилась к Дому кулыуры 
механического завода, где 
партийные и советские руко
водители рассказали буду
щим солдатам, каким будет 
наш Реж через два года, ка
кие у нас^ появятся новые 
предприятия, микрорайоны, 
какая работа будет ж дагь 
после службы ребят. Затем 
юноши посмотрели фильм о 
Реже.

н. соковнин,
второй секретарь 

горкома комсомола.

СОРЕВНОВАНИЮ —ВЫСОКУЮ ДЕЙСТВЕННОСТЬ

ФОРМАЛЬНО , 
ВСЕ НОРМАЛЬНО...

Вопросами организа
ции соцсоревнования по
стоянно занимаются на 
предприятиях и в орга
низациях профсоюзные 
и партийные органы. Но 
трудовое соперничество 
молодежи имеет свои 
отличительные черты, 
присущие возрастным 
особенностям молодых 
рабочих. И в тех м о
лодежных коллективах, 
где комсомол относит
ся формально к орга
низации соцсоревно
вания, страдает и воспи
тательная работа с моло
дыми производственни
ками.

К примеру, комсомоль
ская организация горбыт- 
комбината включилась в 
соревнование за право 
подписать рапорт Ленин
ского комсомола Цент
ральному Комитету КПСС 
в честь 60-летия Велико
го Октября. Вроде бы 
формально все нор
мально: комсомолия уча
ствует в соревновании.А 
вот личные обязательст
ва есть лишь у комсо
мольцев дома быта № 1. 
Выходит, у молодых рабо 
чих нет конкретных це
лей в трудовом соперни
честве. Соревнование 
между ними не органи
зовано, и они не имеют 
возможности сравнивать 
результаты труда каждо
го.

Гласность соцсоревно
вания, от которой многое 
зависит, обеспечивается 
через стенную печать и

специальные стенды, до
ски показателей. Исполь
зуя их, нужно пропаган
дировать передовые ме
тоды труда, опыт пере
довиков. В горбыткомби- 
нате, к сожалению, это
му тоже уделяется сла
бое внимание.

А вот другое предпри
ятие — автотранспортное. 
Здесь в комсомольской 
организации 94 члена, 
немало среди рабочих и 
несоЛзной молодежи. 
Казалось бы, для комите
та ВЛКСМ широкое поле 
деятельности по органи
зации соцсоревнования, 
но на деле все совсем 
иначе. С непонятной лег
костью относятся вожаки 
молодежи к ооганизации 
соревнования. Секретарь 
комсомольской организа
ции автопредприятия 
Евгений Кутюргин толь
ко накануне проведе
ния Всесоюзного со
брания «Коммунистиче
скую идейность, актив
ную жизненную позицию 
каждому комсомольцу!» 
узнал, что комсомолия 
Режа, как и всей страны, 
активно включилась в 
соцсоревнование за пра
во подписать рапорт ком
сомола Центральному 
Комитету КПСС к 60-ле
тию Великого Октября.

В ходе Всесоюзного 
собрания комсомольцы 
автопредприятия решили 
соревноваться со своими 
сверстниками из Арте- 
мовскогь, но их инициа
тива так и не доведена 
до конца.

Комсомольцы - а в  то- 
транспортники принима
ют участие в общем со
ревновании трудящихся 
предприятия. Но на авго- 
предприятии работают 
как молодые, так и опыт
ные рабочие. Трудно 
сравнивать результаты 
труда, к п р и м е р у ,  
водителя, сидящего за 
баранкой не один деся
ток лет, и шофера, кото
рый за рулем первый 
год?

Формализм — главный 
бич соревнования, и осо
бенно среди молодежи. 
Приведены примерь! 
лишь с двух предприя1ий, 
но недостатки в органи
зации молодежного со
ревнования есть и на дру
гих предприятиях. Долг 
комитетов комсомола — 
изживать их, обеспечи
вать гласность и сравни
мость результатов сорев
нующихся, чтобы обес
печить действенность 
трудового соперничест
ва молодежи.

В. СНЕЖКОВ.

ПРОЩАНИЕ 
С ПИОНЕРСКИМ 

ГАЛСТУКОМ
Накануне 107-й годовщи

ны со дня рождения Вла
димира Ильича Ленина по
полнились ряды городской 
комсомольской организации. 
Двадцать пять юношей и де
вушек получили комсомоль
ские билеты в торжествен
ной обстановке у .памятника 
вождю. Поздравить их со 
вступлением в ряды ВЛКСМ 
к памятнику пришли работ
ники горкома комсомола, 
учителя, юные пионеры.

* * *

В 7 «б» классе школы 
№ 44 прошел пионерский 
сбор «Прощание с галсту
ком». 15 лучшим членам от
ряда вручены комсомоль
ские билеты. Среди них 
бывший председатель сове
та отряда Ж ора Кузнецов, 
отличница Люба Соколова. 
Одноклассники, пока еще 
пионеры, приготовили для 
своих товарищей, вступаю
щих в комсомол, концерт.

для ловких,
сильных,
выносливых

Из года в год 9 Мая 
проводятся легкоатлетичес
кая эстафета на приз газеты 
«Правда коммунизма» и 
велогонка, посвященные 
Дню Победы, которые стали 
интересными массовыми 
состязаниями, смотром сил 
режевских спортсменов.

Бюро Режевского город
ского комитета ВЛКСМ уч
редило четыре памятных 
приза для награждения 

победителей первого этапа 

легкоатлетической эстафеты 

и памятные призы длз 
вручения лучшим велогон
щикам.
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Слесарем по ремонту 
автотракторного оборудова
ния Надежда Дмитриевна 
Третьякова работает пятый 
год. За это время она при
обрела богатый опыт рг- 
монтника, знает, как устра
нить каждую неисправ

ность в электрооборудовании 

любой сельскохозяйственной 

машины. Механизаторы бла

годарны ей за немалую по

мощь в подготовке техни

ки к посевной.

Надежда Дмитриевна 

принимает участие в обще

ственной жизни коллектива. 

Она член рабочего комитета 

Глинского отделения совхо

за «Глинский».

Фото В. СЕРГЕЕВА.

НАМ ОТВЕЧАЮ Т СТАНКИ
НАЙДУТ ПРИМЕНЕНИЕ

В корреспонденции «Не 
приложив «ума», опубли
кованной в «Правде ком
мунизма» 9 апреля, гово
рилось о причинах неис
пользования станков с чис
ловым программным уп

равлением на механиче
ском заводе. В ответе ре
дакции главный инженер 
предприятия А . А . ЕЖ ОВ 
сообщил, что материал об
суждался на совещании

специалистов завода. Крити
ка признана правильной. 
Ответственным лицам ука
зано на неоперативность в 
решении вопросов по осво
ению станков. В настоящее 
время имеется план работ, 
который позволит использо
вать эти станки во втором 
квартале 1977 года.

ф УРОЖАЮ ЮБИЛЕЙНОГО ГОДА — НАДЕЖНУЮ ГАРАНТИЮ

МЕЛОЧЕЙ БЫТЬ НЕ МОЖЕТ
«Хороший урожай начи

нается с обучения и воспи
тания земледельцев», —  
считает И. Воинов, дирек
тор передового воронеж
ского совхоза «Лискин- 
ский». Развивая эту мысль, 
главный агроном хозяйства 
И. Кондратков говорит: «У
нас действует такой прин
цип: каждый механизатор
должен в поле все уметь 
делать хорошо и что-то, 
хотя бы одно, —  отлично».

Ради того, чтобы все в 
поле делать хорошо и от
лично, в совхозе сейчас 
действует четырнадцать 
школ коммунистического 
труда, в которых занима
ются работники всех отрас
лей производства. Занятия 
ведут руководители хозяй
ства, агрономы, инженеры, 
механики. С автореферата
ми выступают передовики 
полей и ферм . Коллективно 
разрабатывается стратегия и 
тактика борьбы за уро
жай-77, тщательно анализи
рую тся уроки прошлого го
да, изучается опыт новато
ров.

А  удлелых хлеборобов в 
«Лискинском» немало. Всей 
области известны имена

руководителя первой трак- 
торно - поле в о д ч е с к о й  
бригады Анатолия Кобзева, 
механизаторов широкого 
профиля Лавра Чулкова, Ва
силия Тертышникова, А лек
сандра Кузнецова, Петра 
Шатского. Посевные и убо
рочные агрегаты укомплек
тованы кадрами для рабо
ты в две смены. К началу 
сесенне-полевых работ 32 
тракториста повысят свою 
классность.

Именно на необходи
мость постоянно работать с 
кадрами прежде всего об
ращают внимание тех, кто 
приезжает за опытом в этот 
совхоз, отмеченный двумя 
почетными титулами — вы
сокой культуры земледелия 
и званием коллектива ком
мунистического труда. А 
затем гостям показывают 
картограммы полей, состав
ленные с помощью област
ной агрохимической лабо
ратории, рассказывают о 
научно-обоснованной систе
ме внесения удобрений, о 
внедрении нового замеча
тельного сорта озимой пше
ницы «Юбилейная-50».

Короче, речь идет о тех 
.условиях, которые позволи

ли совхозу в прошлом го
ду добиться рекордного 
для земледельцев Верхне
го Дона урожая. С гектара 
было получено в среднем 
по 42,8 центнера зерновых 
культур. А  ведь естествен
ное плодородие здешних 
земель оценивается в 70,8 
балла, тогда как у боль
шинства соседей— на 10— 15 
баллов выше.

Кажется, далеко еще до 
горячих дней полевых ра
бот. Но в совхозе хорошо 
знают, какое огромное 
значение в борьбе за уро
жай имеет всесторонняя и 
тщательная подготовка к 
этой поре: массовое обуче
ние кадров, подготовка се
мян, накопление влаги, за
бота о сохранении озимых 
посевов, завоз минераль
ных и заготовка органичес
ких удобрений, обеспече
ние полной готовности тех
ники.

Этими заботами живут 
земледельцы «Лискинско- 
I о».

В. ЛЕБЕДЕВ, 
корр ТАСС.

Лискинский район,
Воронежская область.

НЕ ВНИКНУВ В ...
Возможно, эта история 

не получила бы столь 
широкую огласку, если б 
коммунисты специализи
рованного отделения 
«Сельхозтехника», соб
равшись на повторное 
партийное собрание, до
вели дело до логичес
кого конца и вынесли 
справедливое наказание 
всем виновным по зас
лугам . Что ж е случи- 

|  лось!

...В отделение на должность 
начальника механизирован
ного отряда В. С . Еремин 
поступил в конце 1 97 5  го
да. Работа бывшему мили
цейскому участковому
предстояла здесь нелегкая: 
коллектив мехотряда, хотя 
и справлялся с производ
ственными зада н и я м и, 
высокой дисциплиной нэ 
отличался. Валерий Спири
донович сумел найти под
ход к лю дям , в короткое 
время наладил жизнь в от
ряде так, что прогульщи
кам и выпивохам стало 
здесь просто не по себе. 
Последний пример: в марте 
эю го года, когда по всей 
области проходил ударный 
месячник по вывозке орга
ники, мехотряд В. С. Ере
мина справился с заданием 
на 145 процентов. И за весь 
месяц — ни одного наруше
ния трудовой дисциплины. 
Не преминули побывать у 
ереминцев и коллеги из 
Арамильской «Сельхозтех
ники»: заимствовали опыт.

Заметив добросовестное 
отношение к работе, ком
мунисты спецотделения до 
верили возглавить В. С . 
Еремину группу народною 
контроля и параллельно то
варищеский суд.

Еремин оказался комму
нистом принципиальным, 
спуску нерадивым не давал 
и как председатель группы 
народного контроля оказал
ся твердым на пути бесхо
зяйственности. К примеру, 
заметил как-то начальник 
мехотряда на территории 
под открытым небом рж а
веющие четыре трактор
ных двигателя марки Д-50. 
Переписав их номера, В. С. 
Еремин обратился за разъ
яснением к начальнику тех
нического обменного пунк
та С. Г. Телегину. Тот раз
вел руками: дескать от
куда мне знать, уж лучше 
спросить об этом самого 
главного инженера В. В. Ку- 
линичева. Но последний не 
смог дать вразумительного 
ответа. Больше того, он дал 
понять Еремину, что не во 
все дела можно вмеши-

НА ТЕМЫ МОРАЛИ

ваться начальнику мехотря
да.

Недостойно повел себя 
тов. Кулиничев и в 
другой раз. В конце, марта 
этого года он передал уп
равление служебным авто
мобилем бывшему шоферу 
Л. Гавве, лишенному за 
пьянство водительских
прав. Не успев проехать и 
несколько сот метров, Гав- 
ва столкнулся со спецгру- 
зовиком. Служ ебном / «Мо
сквичу» потребовался р е 
монт. И тогда главный ин
женер даег указание з а 
ведую щему автопарком
Е. И. Чугуеву выписать Л. 
Гавве наряд на сумму 30 
рублей —  якобы на обслу
живание автомобиля. И 
опять начальник мехотряда 
встал преградой на п/ти 
грубого нарушения. Кули- 
иичев понял: иметь дальше 
под одной крышей такого 
человека, как Еремин, ему 
невыгодно и стал иска:ь 
случая, чтобы поквитаться 
с ним. И случай такой пред
ставился.

По итогам работы в пер
вом квартале 1977 года в 
спецотделении случился 
большой перерасход фонда 
заработной платы, немного
немало: шесть тысяч руб
лей. В. С. Еремин вместе с 
группой народного контро
ля решил проверить сос
тавление финансовых отче
тов экономистом Г. В. Ка
маевой. Поддержал наме
рение группы Городской 
комитет народного контро
ля. Но Галина Васильевна, 
заручившись поддержкой 
тов. Кулиничева, исполняю
щего в это время обязан
ности управляющего, отка
залась предоставить ему 
документы . И Еремин нэ 
удерж ался, зашел к ней в 
кабинет и высказал, что д у
мал. Как он сам признавал 
потом, тон его разговора 
был не деликатным. Прав
да, не на столько, чтобы 
Г. В. Камаева в своей док'- 
ладной записке на имя и. о. 
управляющего могла обви
нить его в грубости и «чрез
мерном превышении влас
ти». А вскоре в парторгани
зацию поступила докладная 
записка бухгалтера автопар
ка В. В. Осиповой, написан
ная по настоянию В. В. Ку
линичева, в которой гово
рилось, что тов. Еремин 
отказался приобрести мар
ку Д О С А А Ф а и тем самым 
показал дурной пример 
подчиненным.

Как же отнеслась к это
му партийная организация

во главе с секретарем М. П. 
Золотаревой? Под нажимом 
и. о. управляющего она 
включила персональное д е 
ло коммуниста Еремина в 
повестку дня партсобрания. 
Кроме того, Мария Петров
на заявила на собрании, что 
начальник мехотряда не 
имел права вмешиваться в 
дела экономиста, что он 
груб и требует наказания. 
Затем выступил сварщик 
В. П. Филиппов, который 
не раз критиковался Ере
миным за появление на ра
боте в нетрезвом виде. Не 
выдержав несправедливых 
нападок с их стороны, В. С. 
Еремин покинул собрание, 
за что коммунисты «Сель
хозтехники» приняли реш е
ние о вынесении ему выго
вора с занесением в учет
ную карточку.

Да, начальник мехотряда 
повел себя в данной ситу
ации неправильно и поки
дать собрание не имел 
права. Но, анализируя этот 
случай, приходишь к выво
ду , что и партийная органи
зация не позаботилась о 
поддержании своего авто
ритета, не дала принципи
альную оценку методам р у
ководства и поведению 
коммуниста тов. Кулиниче
ва. Фактов о нерадивом по
ведении В. В. Кулиничева 
больше, чем достаточно. 
А вот какое мнение о В. В. 
Кулиничеве высказала мне 
начальник производствен
ного отдела областного уп
равления «Сельхозтехника» 
К. И. Чеботарева: «Кулини
чев хотя и специалист с 
высшим образованием, но 
дело по-хозяйски вести не 
может. В прошлом году, 
когда временно отсутство
вал бывший управляющий 
В. П. Федоров, он завалил 
всю работу. Потребовалосв- 
операти вное вмешательст
во. Кроме того, он груб, не 
дорожит мнением подчи
ненных...»

В партийной организации 
«Сельхозтехники» считают, 
что допущенную ошибку 
исправили: на повторном
собрании вместо выговора 
с занесением в учетную 
карточку коммунисту В. С. 
Еремину объявили замеча
ние и удовлетворили его 
просьбу... на увольнение. 
«Я понял, что искать какой- 
либо поддержки со стороны 
коммунистов отделения нет 
смысла, — сказал В. С . Ере
мин.—  Как тут дальше рабо
тать?»

Может ли считать парт
организация отделения, что 
с «делом Еремина» все по
кончено, что в коллективе 
установлен надлежащий по
рядок?

В. БРОНЧЕИКО.

ВСЕ ЛУЧШЕЕ — ДЕТЯМВ новом детском саду 
села Черемисского мы были 
четыре месяца назад, когда 
игровые и спальные комна
ты только-только обж ива
лись их маленькими хозяе
вами, а в коридорах жил 
еще запах свежевыкрашен
ных полов.

И вот детсад живет своей 
полнокровной жизнью. Н ра
вится ли здесь детям? 
«Очень нравится», — пере
давали впечатления детей 
родители. «Уж на что мой 
Андрюша раньше садик не 
любил, — говорила одна из 
женщин, — а теперь и 
уходить не хочет, просит: 
«Мамочка, еще минутку по
играю». «И кормят детишек 
хорошо, — подхватила дру
гая , — моя трехлетняя М а
ринка дома то кисель пот

ребует «как п садике», то 
котлеты».

Нам рассказали, что с 
первых дней открытия' дет
ского сада, к его работе 
сразу подключили родите
лей. Теперь они в курсе 
всех дел в детском саду. И 
посещаемость на родитель
ских собраниях значительно 
увеличилась.

Новый детский сад в Ч е
ремисском называется
«Ягодка». Здесь уют и чис
тота. Особенно понравились 
нам игровые комнаты. Они 
не только яюкрашены в кра
сивые светлые тона, но и 
полностью оборудованы.
Признаться, не в 
городском детском саду име
ется то, что в «Ягодке»: 
прекрасно оборудованы иг

ровые уголки, выставки по
делок, уголки труда. У ре
бятишек есть свои «больни
цы» и «парикмахерские», 
настоящие заркала и белые 
халаты. Только ножницы, 
шприцы и все прочие необ
ходимые инструменты — 
пластмассовые.

Б комнатах много зелени. 
На занятиях дети ведут 
наблюдение над птицами и 
деревьями, оформляют аль
бомы. Этот детский сад 
единственный, где имеется 
альбом о Советском прави-

го государства.
Заслуга в прекрасном 

оформлении детского ' сада 
принадлежит прежде всего

его заведующей В. Н. На- 
зимкиной,- которая быстро 
настроила коллектив на р а 
бочий лад.

Правильно сделала з а 
ведующая, создав первым 
делом профсоюзную группу. 
В пей четко распределены 
обязанности. Каждый в 
срок отчитывается о проде
ланной работе. «Профоргом 
иыбрали Г. С. Отмахову»,— 
рассказывает Валентина 
Николаевна. — Она опыт
ный педагог, добросовест
ный работник. Профгруппа 
под ее руководством взяла 
под спой контроль санитар
ное состояние детского са
да, оформление 'уголков, 
связь с родителями и руко

водством совхозов, освеще- 
ние хода социалистического 
соревнования. Действитель
но в «Ягодке» к вниманию 
родителей не только много
численные советы, медицин
ские и педагогические, но и 
фотогазета о жизни друж 
ного веселого коллектива 
малышей, стенд с итогами 
соревнования работников 
детсада.

Само собой разумеется, 
что без помощи совхоза 
оборудовать детский -сад 
было бы невозможно. В 
нем новые кроватки, диван
чики, столы и стулья, теле
визор. Сейчас на очереди 
оборудование столярной 
мастерской и уголка дЛя

занятий гимнастикой.
Ходят Андрюши, Марин

ки, их друзья и ' подружки 
в светлое современное зд а 
ние своего нового детского 
сада. Поют песни о д руж 
бе и солнышке, разучива
ют игры, читают книжки. А 
еще ходят они на экскур
сии и уж е знакомы со 
многими сельскими профес
сиями. Растут дети, для них 
сделано все возможное, для 
них отдают все лучшее в их 
родном совхозе.
Г. МЯГКОВА, инспектор 
гороно, В. М ЕЗЕНЦЕВА, 
заведующая детским са
дом «Спутник»; 3. ОСИ
ПОВА, воспитатель дет

ского сада «Аленушка».

каждом %тельстве, о главе Советско-
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ЧЕЛОВЕК И ЕГО ДЕЛО

ВЫ БРАН  ПУТЬ ОДНАЖДЫ..,
Более сорока лет назад 

Фаина Михайловна Анань 
ина приняла обязанности 
инспектора райздравот
дела. И сразу началась 
жизнь, полная забот и 
хлопот. Девушке необ
ходимо было прове
рять фельдшерские пун
кты и детские учреж
дения нашего района, ве
сти профилактическую 
работу. То здесь, то там 
болели малыши. Она- 
брала свой неизмен
ный медицинский чемо
данчик и отправлялась 
туда, где ждали ее по
мощи. Случалось, надо 
было успеть сразу в не
сколько деревень. И она 
успевала. Понимала, что 
одна она на весь рай- 
о|н. Помнит Фаина 
Михайлов на, как серд
це замирало от стра
ха, когда ее лошаден

ФИЛИАЛ 
ТЕАТРА 
В СЕЛЕ

Музыка Чайковского, Вер
ди, Гуно, Моцарта регу
лярно звучит по вечерам и 
выходным дням во Дворце 
культуры колхоза имени 
XXI па.ртсъезда Соку лакско
го района Киргизии. Симфо
ническому оркестру, вокали
стам и артистам балета ап
лодируют чабаны, табунщи
ки, механизаторы, работни
ки животноводческих ферм. 
В колхозе недавно открылся 
первый в республике филиал 
Киргизского  академического 
театра оперы и балета.

Комментируя эту новость, 
министр культуры Киргиз
ской ССР К. Кондучалова 
рассказала:

— Коллективы семи теат
ров, действующих в крае, 
где до Великого Октября не 
было профессиональной сце
ны, ищут новые формы эсте
тического воспитания тру
жеников села. Для них ре
гулярно организуются про
смотры лучших спектаклей. 
Театры выезжают на гаст
роли в отдаленные районы 
Центрального Тянь-Шаня.

Создание филиала—новая 
форма общения с сельскими 
зрителями. В колхозном 
Дворце культуры, который 
после переоборудования вы
глядит как настоящий театр, 
четыре раза в месяц будут 
идти спектакли. Уже пока
заны музыкальная комедия 
киргизского композитора Н. 
Давлесова «Осторожно, не
веста!», «Большой вальс» 
Ш трауса, «Севильский ци
рюльник» Россини. В бли
жайшее время планируется 
показать «Евгения Онегина»,' 
«Лебединое озеро», «Русал
ку», «Фауста», произведения 
современных авторов. В фи
лиале будут проходить твор
ческие вечера—отчеты ве
дущих солистов, дебюты мо
лодых, авторские концерты 
композиторов.

В Киргизии уделяется 
большое внимание музыкаль
ном у о бр а зов анию сел ь- 
ской молодежи. Сейчас в 
колхозах около 80 музыкаль
ных школ, много балетных 
студий.

А. КОМАРОВ, 
корр. ТАСС.

Фрунзе.

ка вдруг переставала 
слушаться. И бранила она 
ее, и уговаривала. Часто 
до слез дело доходило. 
Особенно плохо приходи
лось в осеннюю сля
коть. Лошадь с трудов 
передвигала ноги, а тут 
еще бесперестанно мо
росил мелкий колючий 
дождь.

Приезжала она в се
ло и тут же забывала, 
что промокла и продрог
ла, что устала. Особен
но, если работа пред
стояла в детских яслях. 
Изживала, как могла, не
дуги малышей— диатез, 
чесотку и другие болез
ни. И убеждала работни
ков, что главное сейчас— 
чистота. Посуда, белье, 
игрушки — все должно 

дезинфицироваться.

А еще любила она раз 
говаривать с малышами. 
Тяжело было на душе от 
их недетски грустных 
глаз, от болезненных 
лиц. Нередко медики не 
могли справиться с бо
лезнью, ведь медицина в 
тридцатые годы была 
очень слабой,. недо
ставало нужных лекарств.

Так незаметно для Ф а 
ины Михайловны проле
тели десять лет. А потом, 
когда в городе образо
валась санэпидстанция, 
она стала работать помо
щником эпидемиолога. 
Но работы не уменьши
лось, хкорее, наоборот. 
Работники службы СЭС 
по-прежнему вели про
филактическую работу, 
боролись с болезнями. 
И опять бесконечные по
ездки, поездки, поездки.

Помогали Фаине Ми
хайловне Ананьиной в 
работе ее уравновешен
ный характер, ее трудо
любие. Да еще огром
ное желание быть нуж
ной, видеть результат 
своей работы.

Сорок два года отдано 
любимой работе. Посе
дела голова. Уж е прово
дили товарищи на пен
сию, сказали много доб
рых слов. Да только 
разве могут успокоить
ся руки, привыкшие к ра
боте? И Фаина Михай
ловна продолжает нести 
свои знания, свой бога
тый опыт людям.

Хочу еще сказать, что 
ф . М. Ананьина отлич
ник здравоохранения, 
ударник коммунистиче
ского труда, за безуп
речный труд награждена 
грамотами и медалями. 
Она и сейчас активный 
участник различных про
верок, добросовестный 
работник.

Л. ЕЖ О ВА, 
рабкор.

РАЗВИТИЕ ВСЕСОЮЗНОЙ ЗДРАВНИЦЫ

КРАСНОДАРСКИЙ КРАЙ. Кубань— 
уникальная курортная зона, где ежегод
но отдыхают миллионы трудящихся. В 
прошлом году в здравницах Сочи, Ана
пы, Туапсе, Геленджика, Ейска, Горяче
го Ключа, Хадыженска побывало более 
10 миллионов человек.

Второе рождение переживает сегодня 
Сочи. Выполняя Постановление Совета 
Министров СССР «О мерах по дальней
шему развитию города-курорта Сочи 
в 1976—1980 годах», архитекторы, стро
ители, работники здравоохранения мно
гое делают для того, чтобы превратить

жемчужину побережья в образцовый со
циалистический курорт.

За  годы десятой пятилетки всесоюз
ная здравница за счет нового строитель
ства получит дополнительно 19 тысяч 
мест.

На снимке (слева направо): , началь
ник отдела капитального строительства 
горисполкома М. Я- Новаковский, глав
ный архитектор города В. С. Внуков и 
архитектор J1. К. Лютова обсуждают 
проект планировки центральной части 
Сочи.

Фото Е. Ш УЛЕПОВА.
(Фотохроника ТАСС).

ЧТОБЫ ПРЕДОТВРАТИТЬ ПОЖАР
Жители сел Першино, 

О ктябрьское, Арамашков- 
ское и некоторых других 
помнят, наверное, какой 
урон нанесли хозяйству 
пожары, возникшие в про
шлом году в пожароопас
ный период. Наступила теп
лая сухая погода и нынче.

Казалось бы, уроки про
шлого должны пойти впрок. 
Но при проверке хозяйств 
сел и деревень нашего рай
она обнаружились наруше
ния правил пожарной безо
пасности. Почти на всех 
фермах совхозов, например, 
требуют ремонта печи, не
обходима замена прогорев
ших искрогасителей. Обра
зовались сильные провесы 
проводов наружных электро 
линий и вводов к зданиям. 
На территории животновод
ческих ферм и многих ча

стных домов требуется ка
питальный ремонт электро
проводки.

Способствует возникнове
нию пожаров и захламлен
ность территорий, дворов, 
подвалов, чердаков. Необ
ходимо в ближайшее время 
устранить эти недостатки, 
а также обработать сго
раемые и ветхие стро
ения огнезащитным сос
тавом. И конечно, привести 
в готовность всю технику 
для пожаротушения.

И особенно нужно сле
дить, чтобы дети не играли 
со спичками, что не
редко приводит к беде. В 
результате детской шалости 
только в прошлом месяце

произошло три загорания. 
Сгорел жилой дом, надвор
ные постройки, стог сена. 
Все мальчишки, виновники 
пожаров, играли со спичка
ми во дворе. Сухая ветре
ная погода способствовала 
быстрому распространению 
огня.

Хочется предложить адми
нистрации школ ввести на 
внеклассных занятиях бесе
ды с учениками по правилам 
пожарной безопасности. 
На экскурсиях и в походах 
надо практически учить 
школьников обращению с 
огнем,

М. ИСУПОВ, 
начальник инспекции 

Госпожнадзора.

В КИНОТЕАТРАХ 
И ДОМАХ КУЛЬТУРЫ

КИНОТЕАТР 
«ЮБИШИНЫЙ»

23 апреля—кинокомедия 
«ЗОЛОТАЯ ЛИХОРАДКА». 
Студия СШ А . Начало в 11, 
18, 20 часов. 29 апреля— 
«ДОКТОР Ф РА Н С У А ЗА  ГОЙ 
АН». Студия Франции. 
Дети до 16 лет не допуска
ются. Начало в 11, 16, 18, 
20 часов. 

Для детей 28 апреля—ши
рокоэкранный фильм «СИЛЬ

НЫЕ ДУХО М ». Свердлов
ская киностудия. Две серии. 
Начало в 15 часов. 29 апре
ля—фильм-сказка «Деревня 
УТКА». Начало в 14 часов.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ
•ГО РИ ЗО Н Т»

28 апреля— «СЛОВО ДЛЯ 
ЗАЩ ИТЫ». Начало в 11, 17, 
19, 21 час., 29 апреля —
«БРАТЬЯ ПО КРОВИ». Нача 
по в 17, 19, 21 час.

О б ъ я в л е н я я
РЕЖ ЕВСКОМ У СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ  № 1

треста «Режтяжстрой» на постоянную работу требуют
ся плотники, бетонщики, каменщики, отделочники, 
транспортные рабочие. Оплата труда сдельная.
, За справками обращаться г. Реж, ул. Калинина, 

19 «а», отдел кадров Режевского стройуправления, 
тел. 4— 06.

РЕЖЕВСКОЙ Л ЕСХО З приглашает на работу буфетчи
цу. Рабочий день с 10 д а  15 часов с двумя выходными. 
Обращаться в лесхоз.

РЕЖЕВСКОМУ ТОРГУ требуются рабочие на 
базу, маляр, плотники, приемщик стеклопосуды 
е пос. Быстринский (пенсионерам пенсия сохра
няется), кассиры и уборщицы в магазины, учени
ки продавцов в школу-магазин, водитель грузо
вого мотоцикла. Обращаться в отдел кадров торга.

Режевскому участку Артемовсной ПМК-6
на постоянную работу срочно требуются тракто- ■ 
ристы-бульдозеристы, слесари, шофер. Обращать
ся: с. Глинское, гараж ПМК-6 (около остановки), 
или ул. Энгельса, 25, в селе Глинском, к  прорабу 
участка.

РЕДАКТОР А. П. КУРИЛЕНКО

РЕЖ ЕВСКОМ У СПЕЦОТ ДЕЛЕНИЮ  «СЕЛЬХО ЗТЕХНИ
КА» срочно требуются механик в мехотряд, механик в 
автопарк, агроном, кладовщик на материальный склад, 
кассир, шоферы, трактористы, токарь, экскаваторщик, 
прораб по строительству, шофер на служебный автобус 
I или if класса.

Обращаться в отдел кадров отделения «Сельхозтехни
ки». Автобус № 2, остановка «завод ЖЪИ», телефон 3-28.

ШВЕЙНОЙ ФАБРИ КЕ на постоянную работу ' срочно 
требуются рабочие в раскройный цех: ученики на нас
тил ткани, на промер и контроль ткани, ученики на 
раскройно-ленточную машину (желательно мужчин), 
контролеры кроя, обмеловщик, слесарь по вентиляци
онным установкам, слесарь-сантехник, слесарь по ре
монту швейных машин, электромонтер, шофер I— N 
классов, гардеробщица; вахтер в общежитие № 1 по 
ул. 8-е Марта, 16; уборщицы в цехи, учетчики в бух
галтерию й пошивочный цех.

РЕЖ ЕВСКОЙ ХЛЕБОКОМБИНАТ приглашает на посто
янную работу техничек, слесарей и токаря. За справка
ми обращаться к директору хлебокомбината.

КОНТОРЕ ОБЩ ЕПИТА требуются экономист по це 
нам, завхоз в контору, водитель мотороллера, грузчи
ки, лаборантка, зав. тарным складом, буфетчицы, мой 
щицы посуды, дневные и ночные технички, официант
ки в ресторан, киоскеры. Приглашаются пенсионеры 
на неполный рабочий день.

0РСУ леспромхоза на постоянную .работу требуются 
грузчики-экспедиторы, товаровед продовольственной 
группы, продавец в киоск.

Режевскому леспромхозу треста «Свердлоблстрой»
срочно требуется инженер-диспетчер. За справками 
обращаться в отдел кадров леспромхоза (за вокзалом).

Для работы в пос. Быстринский требуются рабочие 
строитепьных специальностей: каменщики, монтажники, 
плотники, кровельщики, штукатуры-маляры, слесари- 
сантехники, электрослесари. За справками обращаться 
по адресу: ул. Черняховского, 13.

Благодарим рабочий комитет и партийную организа
цию совхоза им. Чапаева, принявших участие в похо
ронах старейшего члена КПСС и дорогого мужа и от
ца КОЧНЕВА НИКАНДРА АБРАМ ОВИЧА.

Жена и дети.

СТОЛ Н АХО Д О К
Найдена кр упн ая  сум м а д енег. П отерявш ем у об р а

щ аться  по ул. К о м м унальная, 23.
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